## Salut et bonjour à tous!

Maintenant cela fait presqu'un an que nous avons entrepris le grand déménagement d'Allemagne au Mas Blanc. Nous remercions tous ceux qui nous ont aidés à déménager et à nous installer. Merci tout spécialement à Ute et Richard à Vauvert.

Début février je suis parti pour la première fois vers le sud de la France avec le gros camion 18t, accompagné de la tempête « Thomas » qui a secoué vigoureusement le camion.

Le 13 mars ce fut le dernier voyage avec Andrea et Lucien, avec les chevaux Jet, Miró, Enya et Gabriela (Gigi), avec 16 poules et un coq et notre chat Roméo. Le camion était plein jusqu'au toit. Après une nuit passée dans l'auberge de nos amis à Frécourt, nous sommes enfin arrivés dans notre nouveau domicile. Après avoir pris soin de nos amis à quatre pattes et des poules, nous sommes allés nous restaurer dans une pizzeria avec Ute et Richard, lorsque vint la nouvelle que tous les restos seraient fermés dès le lendemain. Trois jours après ce fut le début du confinement de 12 semaines dû à la Covid 19.

Il était très difficile, parfois impossible de se procurer les matériaux nécessaires pour la rénovation, sans parler de la lutte avec la bureaucratie. Alors nous avons commencé à nettoyer et à ranger la maison, à faire du jardinage autour de la maison.

A la mi-juin les deux appartements de vacances étaient prêts. En été nous avons accueilli nos premiers hôtes.

Du côté des chevaux il y a eu Jeton, Prince, Flambard et Dodue pour compléter la troupe. Dans les locaux de la SPA nous avons trouvé une chienne « berger allemand » très gentille. Chasey aime se faire caresser et à jouer avec Lucien.

Malheureusement il n'est pas encore possible de faire des promenades à cheval à partir du mas, mais nous organiserons volontiers des promenades chez nos amis, à la plage des Saintes-Marie-de-la-mer ou dans le Marais pour admirer les chevaux de Camargue et les taureaux, les flamants roses ou bien pour profiter tout simplement de la nature. Il y a aussi la possibilité d'assister au tri des taureaux

En automne Andrea a commencé sa formation en tant que monitrice d'équitation. Les exigences sont assez élevées et elle y travaillera encore jusqu'à la fin de l'année.

Salutations ensoleillées du Mas Blanc